Estimados colaboradores,

Sí, el máximo de materias que pueden cursar por semestre son 4, a excepción de nuestra carrera de Medicina en donde la PFO da la posibilidad de tomas más asignaturas.

Es preciso aclarar que **nuestro sistema educativo no está basado en créditos ya que utilizamos horas cátedra:** Es la unidad mínima de tiempo (40-50 minutos) para desarrollar actividades de enseñanza - aprendizaje en un establecimiento educativo. **Cada materia tiene un total aproximado de 60 horas cátedras**. Por esta razón, cursar más de 4 materias implicaría superposición de horarios y que los estudiantes no puedan presentarse a las mesas de exámenes final en caso de ser necesario.

En los programas de las materias se detallan los sistemas de acreditación y/o promoción. Estos pueden ser: con examen final, que puede ser escrito, oral o mixto; o sin examen final, que son los casos de materias promocionales.

También, hay otra posibilidad para aprobar las materias que consiste en el análisis, interpretación y apreciación de registros sistemáticos de observaciones efectuadas por el docente respecto de conductas, procesos y producciones realizadas por los alumnos en situaciones no puntuales de evaluación. Esta opción está pensada especialmente para las carreras con orientación artística, en las que la producción y la creatividad tienen un valor agregado.

Gran parte de los estudiantes de intercambio cursa entre 2 o 3 materias. Muy pocos toman 4 cursos.

Quedo en comunicación para lo que necesite.

¡Saludos desde la UNCUYO!

GUERRERO, Stella <umovilidad@uncu.edu.ar> 04/04/2022